
Protokoll:  
 
Rm Weis (SPD) kritisiert die Vorlage. Viele Inhalte gehörten nicht in das Gebiet der Sozialen 
Stadt. Es gebe seit 2006 keinen Fortgang.  
 
Rm Wehran (CDU) erinnert an die noch ausstehenden Bebauungspläne. 
 
Beigeordneter Prümm macht auf Nummer 8 der Unterrichtungsvorlage aufmerksam, in der die 
weitere Vorgehensweise beschrieben wird.  
 
 
 
 
 
 
 


